



**Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 04. Februar 2014**

Vorlagen-Nr. 14-F-03-0009

**Rechtsradikale Schmierereien in Wiesbaden**

**- Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 24.01.2014 -**

Im Dezember des vergangenen Jahres wurden an verschiedenen Stellen in unserer Stadt (darunter das Aktive Museum Spiegelgasse und mindestens eine Schule) Schmierereien gemeldet, die auf einen rechtsradikalen Hintergrund schließen lassen. Es handelte sich auch nicht ausschließlich um allgemein bekannte Symbole (z.B. Hakenkreuz), sondern auch um eine Odalrune, die zumeist nur von tatsächlich Radikalisierten verwendet wird.

Der Ausschuss möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten,  
über seine Erkenntnisse und Umgangsweisen mit solchen Fällen zu berichten. Werden solche Vorkommnisse gelistet und ausgewertet, wird der Verfassungsschutz eingeschaltet?

---

**Beschluss Nr. 0006**

Der Antrag von Bündnis90/Die Grünen vom 24.01.2014 betr.

Rechtsradikale Schmierereien in Wiesbaden

hat durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache seine Erledigung gefunden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2014

Apel  
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2014

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .02.2014

Dezernat VII  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister